

蒼葉

裾野市立深良中学校だより

平成 26 年 2 月 20 日発行

第 36 号

発行人 校長 鈴木史良

私立高入試、合格発表！

—— 受験者全員合格を果たした3年生 ——

2月17日（月）、3年生が受験した私立高校の合格発表が一斉に行われました。近年まれにみる大雪のため、若干の遅れはあったものの、各私立高からの封筒が本校にも無事届きました。開封してみると、合格証書をはじめ、入学手続きに必要な諸書類が入っていました。3年部の先生が手際よく書類等を整理し、合格した生徒たちに配付する準備をしました。



思わぬ積雪で校庭に雪だるま出現

授業終了後、午後4時過ぎから校長室で受験校別に合格発表及び合格証書の授与を行いました。3年生は帰りの会を終え、私立高受験者全員が荷物をもって控え室である図書室に移動し、発表の時を待ちました。前のグループが校長室に入っていくのを確認し、さあ次は自分の番と、緊張がピークに達したことと思います。

校長室のドアを開け、礼儀正しく会釈して入室し、校長の前にきちんと整列します。個々に名前を呼ばれ、校長から「合格通知書、深良中学校、〇〇〇〇 合格おめでとう！」と、合格証書を授与されたときの笑顔はとてもさわやかでした。職員室で先生方にもお礼を言い、廊下に出ると3年生たちの喜びが爆発します。合格を実感した瞬間です。

3年生の皆さん、私立高合格ほんとうにおめでとうございます。3年部の先生方、学校じゅうの先生方が自分のことのようにうれしく思っています。

私立単願受験者はここで進路決定です。決められた期日までに入学の手続きを確実にを行い、新しく始まる高校生活に向けて課題に取り組んでください。これから公立受験を残している友達への配慮や励ましができると、さらに素晴らしいと思います。

公立高受験者は、私立高合格の喜びで気が緩まないように注意してください。自分の甘えを許さず、自分の目標が達成できるよう最善を尽くしてください。学年全員の進路が決定するまで、みんなで気を引きしめて生活しましょう。



校長から合格証書を受け取る



受験生としての立派な態度

携帯電話安全教室の実施

最近、中学生でもスマートフォンの所有率が増加し、それに伴ったネット犯罪及び被害が急増しています。中高生の問題として顕著なのはソーシャルネットワークシステムのアプリケーションを利用して他人と知り合い、知らず知らずのうちに犯罪に巻き込まれるケースが後を絶ちません。またグループ内での仲間はずれ等、“いじめ”に利用されるケースも出ています。学校では笑顔で接していても、裏では“掲示板”等にどんなひどい悪口を書かれているかわからない、という疑念が子どもたちを覆い、関心事が学習よりも携帯電話のチェックに移ってしまうことは、たいへん恐ろしいことだと思います。

本校でも過去何度か外部講師を呼んで携帯電話の指導をしてきましたが、今回は裾野警察署生活安全課の警察官に來校していただき、犯罪の実例を聞きながら携帯電話の扱い方について学びました。



警察官による講話を聞く生徒たち

【各学年の感想】

- 悪口を書き込んだり、出会い系を使ったりするのはいけないということは何度も聞いていたけれど、こうして実際あった書き込みを見てみたりすると、本当の怖さがわかるのでよかったですと思います。そして丁寧に教えてくれたのでよかったです。この1時間で普段教えてもらえないことを教えてもらったのでためになりました。(1A)
- 僕はこの携帯安全教室を通して、携帯は便利なものだと思うけれど、気をつけて使わないと犯罪になったりしてしまうので、使うときには気をつけて使いたいと思います。やっていいことと悪いことの見極めをしっかりとしたいと思いました。(1B)
- 私は携帯電話をもっていないから、もったときのことを考えて聞いていました。私が気になったのはネット上の悪口です。匿名だから誰が書き込んでいるのかわからないと思っていたら、捜査をすればわかるとのこと、よかったです。見えない人から悪口を言われるのはとても嫌なことなので、なくなってほしいと思いました。(2A)
- 僕は今まで個人情報など気にせずにツイッター等のSNSを利用してきました。しかし今回の講習を受けて、侮辱罪や名誉毀損罪など、身近なところに犯罪があることを知りました。加害者や被害者にならないためにも、今日学んだことを忘れず、インターネットをうまく利用していきたいと思います。(2B)
- 私は普通の携帯電話をもっているのですが、最近は中高生の間で加害者になったり被害者になったりと、いろいろ問題があるので、自分が使うときは個人を特定できたりするものや、相手や見た人が不快に感じたりするものは書き込まないように気をつけたいと思いました。自分の中でルールを決めて使用したいです。(3A)
- 今日の携帯安全教室で、携帯電話はとても便利だけれど、同時に危険もたくさんあることを学びました。今流行しているLINEも、ちょっとした書き込みが犯罪につながるので、気をつけたいと思いました。ルールやマナーを守って安全に使えるように、フィルターを掛けたりして対策をとりたいと思いました。(3A)